

Des joueurs cubains encouragent les champions du baseball japonais



La Havane, 24 août, (RHC).- Les Faucons de SoftBank, champions de la Ligue japonaise de Baseball, ont escaladé ce dimanche au sommet de la division du Pacifique, suite à une victoire au goût du talent de Cuba.

En effet, le batteur Yurisbel Gracial et le lanceur Liván Moinelo ont largement contribué à la victoire des Faucons, 6 à 4, sur les Marins de Chiba Lotte. Une victoire qui leur a permis de se mettre à la tête de la Ligue.

Yurisbel Gracial a battu la balle 3 fois sur ses quatre sorties sur le terrain. Moinelo a pour sa part mis hors de circulation trois adversaires.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/232421-des-joueurs-cubains-encouragent-les-champions-du-baseball-japonais>



Radio Habana Cuba